
福井市のメッシュ WiFi 等を活用したまちづくりを支援 

－福井市が第 1回福井市公衆無線 LAN 推進委員会（2012.3.27）を開催－ 

 
 2012 年 3 月 27 日（火）、福井市役所において、福井市の中心市街地の賑わい創出などを目的とした、中心市街地

におけるメッシュ WiFi（公衆無線 LAN）の整備推進等を検討する「第 1 回福井市公衆無線 LAN 推進委員会」が開催

されました。 

 福井市では、郊外での大型店舗の開業などで中心市街地の地位が低下していることや、2014 年度の北陸新幹線の

金沢開業を控えて、どのように誘客を進めていくのか等が課題となっています。 

このため、福井市では、今回の取組を通じて、中心市街地にケーブルテレビ事業者（福井ケーブルテレビ株式会

社）との協働によりメッシュ WiFi を整備するとともに、それをプラットフォームにして、地域に賑わいと元気を 

創出し、「まちづくり」を推進するため、魅力あるコンテンツやサービスを提供するポータルサイトを構築すること 

をめざしています。 

 推進委員会では、冒頭の市長挨拶（吹矢清和副市長が代読）の中で、「福井市の中心市街地の賑わいのあるまちづくり 

をめざして、活性化基本計画を策定し、様々な施策を展開しているが、スマートフォンやタブレット端末の普及が急速に

進んでいる中、中心市街地における公衆無線 LAN の整備は差し迫った課題である」と、今後の取組への期待が述べられ、 

座長に選出された福井大学の堀俊和教授は、「夢のある取組に参加させていただき、大変光栄、様々な関係者の声に耳を 

傾け、ハード・ソフト両面の課題を議論していきたい」と挨拶されました。 

 また齊藤局長は、「世代を超えて多くの人がスマートフォンを持ち歩く時代であり、それらを使って商店街に来た 

お客さんに魅力ある情報やサービスを提供することができれば、まちの賑わいの創出につながる、今回の福井市の取組は

情報通信の最新の技術を生かしたまちづくりという点で大変先進的であり、ぜひ全国のモデルになっていただきたい、 

北陸総合通信局としても、できる限りの応援をしていく」と述べました。 

推進委員会では、今後 3回の会議の開催を予定しています。 
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